

NI UN PASO ATRÁS EN LA LUCHA CONTRA LA TEMPORALIDAD



Más de 5.000 personas procedentes de diferentes territorios del Estado español salieron de nuevo a la calle el sábado 19 de octubre. La manifestación estatal convocada por más de 20 sindicatos del sector público, exigía la paralización inmediata de los ceses de personal en abuso de temporalidad y la estabilidad real de [tod@s l@s trabajador@s](#) que llevan años trabajando en la Administración pública.

Bajo el lema de cabecera "*No somos plazas, somos personas*" y un poco más retrasada la pancarta de la Coordinadora Madrileña de Emplead@s Públicos en Fraude de Ley, que decía: "*Reincorporación cesados Ya*" "*Estabilidad*", la manifestación partió a las 12,00 de la mañana de los alrededores de la Plaza de Neptuno con destino a la Red de San Luis donde el recorrido finalizó.

Según los últimos datos publicados, la tasa de temporalidad en el empleo público en España rozó el 30% en 2023. Algo que se debe, principalmente, a que en las Comunidades Autónomas y en los Ayuntamientos nueve de cada 10 emplead@s tienen un contrato temporal.

A pesar de que en numerosas ocasiones desde Bruselas se ha señalado que esta situación contraviene las normas de la UE (Directiva 1999/70/CE del Consejo), que exigen que los Estados miembros introduzcan en sus legislaciones nacionales respectivas medidas destinadas a evitar y,

en su caso, sancionar los abusos como consecuencia de la utilización sucesiva de contratos de duración determinada, la Comisión considera que la legislación española sigue haciendo caso omiso maltratando sistemáticamente a sus trabajador@s.

Precariedad, escasez de recursos, plantillas mermadas, pérdida de derechos continuada y, por supuesto, un enorme abuso de temporalidad. Este abuso, no sólo incumple nuestras propias normas internas, sino también la legislación europea. El Estado español es el miembro de la UE más multado por ello, multas que con sus impuestos paga el pueblo.

Sin embargo, aunque la lucha está siendo muy difícil y las medidas aplicadas por el gobierno no han servido de nada, ni invitan tampoco al optimismo, l@s trabajador@s que salieron a la calle volvieron a demostrar que no dan la batalla por perdida y que la resignación no entra dentro de sus planes. Con una enorme combatividad y sin desfallecer durante todo el recorrido las consignas más coreadas fueron entre otras: *¿Qué es lo que queremos? Fijeza, Fijeza, Fijeza Ya, ¿Y cuándo la queremos? Ya, Ya, Ya, "Qué barbaridad, qué barbaridad, arreglan con despidos la temporalidad", "Contra el abuso de la temporalidad, Fijeza, fijeza, fijeza Ya", "A luchar, a luchar, que nos echan a la calle, a luchar, a luchar y paremos este fraude" "Readmisión despedid@s", etc.*

Las calles más céntricas de la ciudad, con una Gran Vía repleta en sus aceras, fue testigo durante casi dos horas de un gran ejemplo de lucha y convicción y sobre todo de dignidad por parte de tod@s l@s que allí se dieron cita.

Tras la lectura del Manifiesto unitario se dio por concluida la manifestación, no sin antes señalar desde los sindicatos y organizaciones allí presentes, que la lucha va a continuar porque es de justicia otorgar la estabilidad a tod@s l@s trabajador@s que llevan muchos años trabajando, la paralización inmediata de los ceses y la reincorporación del personal ya cesado.

22/10/2024